SÁBADO 24 NOVIEMBRE 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:00 P.M.





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Se constituyen mañana las 168 asambleas municipales

Con estos actos concluirá la primera etapa de las elecciones generales 2012-2013

Susana Lee

Conforme a lo dispuesto por el Consejo de Estado, y en cumplimiento a lo establecido en la Constitución de la República y en la Ley Electoral, mañana quedarán constituidas las 168 asambleas municipales del Poder Popular, para un nuevo mandato de dos años y medio.

Los 14 537 delegados elegidos por su electorado para integrar estos órganos en los comicios efectuados entre el 21 de octubre y el 18 del corriente, se reunirán este domingo, por derecho propio, en los lugares y horarios determinados por los órganos municipales salientes, bajo la dirección de los presidentes de las comisiones electorales municipales de cada localidad.

En estas sesiones, cuyos pasos es-

tán definidos en la legislación electoral vigente, y luego del juramento de toma de posesión de sus cargos y de ser firmado este por cada delegado, el Presidente de la Comisión Electoral Municipal correspondiente declarará constituida la Asamblea, tras lo cual, se procederá a la presentación de la candidatura y posterior elección de su Presidente y Vicepresidente, por el voto secreto de sus integrantes.

Con estos actos solemnes concluirá la primera fase de las elecciones generales 2012-2013, y dará inicio la preparación de la segunda etapa, encaminada a la elección de los delegados a las asambleas provinciales y de los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, por un término de cinco años, en la fecha en que determine el Consejo de Estado.



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVI



Arranca la 52 Serie Nacional

Sigfredo Barros

La edición 52 de la Serie Nacional de Béisbol tendrá mañana su jornada oficial de apertura cuando, a partir de las 2:00 p.m., el estadio José Ramón Cepero de Ciego de Ávila sirva de escenario al partido entre los Tigres avileños, actuales campeones, y la selección Industriales, subtitular de la pasada campaña.

Dos lanzadores abridores de alto

nivel, los internacionales derechos Vladimir García y Odrisamer Despaigne, jugadores estelares que conforman la nómina de ambos contendientes, y una ceremonia de aproximadamente 30 minutos de duración, conforman un programa atractivo que agradará a la respetuosa afición de esa provincia, una de las de mayor desarrollo en nuestra pelota en los últimos años.

(Más información en la página 7)

Presenta la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana el libro de fotografías *Fidel*



FIDEL

Hoy en la Mesa Redonda, el diálogo de paz en Colombia y la Cumbre Iberoamericana



La Mesa Redonda transmitirá hoy, a las 7:00 p.m., por Cubavisión, sus emisiones Internacionales para Tele-Sur Colombia busca la paz en La Habana y Cumbre Iberoamericana 20 años después, que contaron con la participación de reconocidos periodistas y especialistas.

A CASI 50 AÑOS DE SU ASESINATO

Los sueños de Kennedy

Página 5

Lecturas de tabaquería: Patrimonio Cultural de la Nación

Pedro de la Hoz

Las lecturas de tabaquería, arraigada tradición con siglo y medio de existencia en la Isla, fueron consagradas este viernes como Patrimonio Cultural de la Nación.

En la sede de la Central de Trabajadores de Cuba, Gladys Collazo, presidenta del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural, dio a conocer la declaratoria que avala la condición patrimonial de una de las prácticas más singulares de los obreros de la industria del tabaco en Cuba.

De manera sistemática la tradición comenzó a fomentarse hacia 1865 en la fábrica El Fígaro, por iniciativa de un joven asturiano, escritor y tabaquero, Saturnino Martínez, cuya huella histórica contempla también la fundación del periódico La Aurora, que reflejó las inquietudes del incipiente proletariado habanero.

Muy pronto se extendió el ejercicio de la lectura en las fábricas y despalillos del país y de varios asentamientos de la migración cubana, pues como recordó Miguel Barnet, presidente de la UNEAC, al hablar en el acto de ayer, los discursos patrióticos de Martí fueron leídos en voz alta en las tabaquerías de Tampa y Cayo Hueso a los obreros que vivían exiliados en esas ciudades norteamericanas.

Cuba aspira —subrayó Barnet— a que esta institución pueda algún día ser declarada por la UNESCO en su lista de Patrimonio Intangible, por su originalidad y porque ha salvaguardado un tesoro de la memoria viva de una colectividad.



Riverside solo hay una y es de Cuba

Denuncian intento de apropiación del nombre y la obra de la reconocida orquesta por parte de elementos anticubanos asentados en el sur de la Florida

Orquesta Riverside solo hay una y es de Cuba, afianzada en las raíces de la Patria de modo tal que nada ni nadie podrá enajenar su legítima pertenencia.

Así respondieron los integrantes de la agrupación, encabezada por el maestro Raúl Nacianceno, ante el intento de apropiación del nombre y la obra de la orquesta por parte de inescrupulosos elementos anticubanos radicados al sur de la Florida.

El pronunciamiento tuvo lugar ayer en el Centro de Prensa Internacional, ocasión en la que el presidente del Instituto Cubano de la Música leyó una declaración en la que repudia el plagio

Fundada en 1938 —su primer líder fue nada menos que el maestro Enrique González Mántici, eminente director sinfónico y compositor—, la Riverside ha dejado una huella indeleble en la historia de la música cubana del siglo XX y en la actualidad sus integrantes, en su mayoría jóvenes, permanecen fieles al espíritu y sonido originales.

Temas del calibre de Naricita fría, Dulce habanera, Amapola, Ahora seremos felices, Almendra, Alguien como tú y la popularísima Vereda tropical, hacen honor, desde la Riverside de nuestros días al camino trazado por el inolvidable Tito Gómez, los pianistas Juan Bruno Tarraza, Adolfo Guzmán, Peruchín y Joseíto González, los trompetistas Marcos Urbay y Eddy Martínez, y los contrabajistas Orlando Cachaíto López y Jorge Reyes. (P. de la H.)

(Declaración en la página 6)